

## **Sieg in Remscheid**

28.09.2017, 12:07 von Alex Kotiagin

Nach einer kurzen Sommerpause startete ein Team der NWTU Leichtkontaktsektion am 10.10.2017 zu der deutschen Kickboxmeisterschaft des WFMC Verbandes in Remscheid. In den Kategorien Leicht- und Semikontakt konnten unsere Sportler ihr Können unter Beweis stellen. Dabei erzielten unsere Taekwondoin einen außerordentlichen Erfolg. Timo Lisow konnte sich im Leichtkontakt, gegenüber seinem deutlich schwereren Gegner, durchsetzen und erreichte somit den verdienten ersten Platz.

Auch Silvia Lyer schaffte es, nach einem souveränen Kampf, den ersten Platz im Leichtkontakt zu erringen.

Kastriot Hysa startete stark in der Semikontakt Gruppe und erreichte wohlverdient den ersten Platz.

In der Jugend Gruppe schaffte es Gürkan Özyldirim den zweiten Platz zu belegen, er unterlag im Finalkampf nur knapp seinem gleichaltrigen Kontrahenten.

Alex Kotiagin wurde im ersten Kampf, durch einen zu starken Tritt, schwer am Kiefer verletzt. Dieser hatte zu Folge, dass mehrere seiner Zähne stark beschädigt wurde. Dementsprechend verlor er seinen Kampf in der Verlängerung.

Wir gratulieren unseren erfolgreichen Kämpfern und wünschen unseren Verletzten eine schnelle Genesung.